

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du Tennis-Club de Cossonay

Le mercredi 20 mars 2024 à 19h, au clubhouse du TCC

L'assemblée Générale est ouverte par Fabrice Martelli, Président, dans le clubhouse du TCC... Tous les membres adultes ont été convoqués à mi-février, selon les statuts du club.

La liste des présences circule pour signatures (22 personnes présentes, y compris le comité, soit une personne de moins qu'en 2023 !).

Plusieurs personnes se sont excusées :

Mesdames Amélie Bovet, Marielle Simond, Nicole Viola, Laure Mingard, Denise Huber et Anneke Van Mestag

Messieurs Alexandre Mayor (membre honoraire), Patrick Kirchner, Hanspeter Huber, Roland Gfeller (membre honoraire), Frédy Bovet, Marc Jaccard, Claude Magnin, Dominique Guex, Alec Carel, Didier Simond et Pascal Clément

A la demande de Fabrice, un moment de silence est demandé en souvenir des personnes qui nous ont quittés ou qui souffrent dans leur santé.

En ouverture, Fabrice remercie les personnes qui consacrent du temps au TCC, soit

Pour le comité :

- Bertrand Fincoeur, membre
- Patrick Vulliamy, caissier
- Fabrice Martelli, Président

Hors comité :

- Marie-Claude Moret (prise et mise au propre du procès-verbal)
- Brigitte Kirchner (lien avec Swisstennis)
- Anthony Criscenti (actuel capitaine équipe Lombardet, en remplacement de Dominique Guex)
- Claire Pidoux (Bellaria et Coupe Franca)
- Danielle Widmer (Interclub dames)
- Alain Stalder (Tecovisa)

Mme Florence TEXIER-CLAESSENS, Municipale, vice-présidente du collège municipal, dont le dicastère « Culture, sport et sociétés locales » concerne le TCC, nous honore de sa présence ce soir et nous vous en remercions.

L'apéritif en fin d'assemblée est offert par le TCC (merci à Claire et Evelyne pour l'organisation). Pour ceux qui le désirent, un repas (salade, filets de perches (ou autres...) frites et dessert (offert par Manu) sera servi au Brûlot.

L'ordre du jour, selon convocation, est accepté à l'unanimité.

1) Approbation du PV de l'AG du 8 mars 2023

Le PV est publié sur le site du TCC et ne sera pas lu. Aucune objection n'étant relevée, le PV est accepté à l'unanimité et Marie-Claude remerciée pour son travail, celui de ce soir... et des heures à venir...

2) Rapport du Président

Comme chaque année, le comité est à la recherche de membres pour le soutenir dans son travail, qui est de plus en plus lourd (secrétariat, facturation, rendez-vous externes, rencontres avec les parents d'élèves, contrôle des installations, planification, etc.). Le problème devient urgent, avec un « petit » comité proche de la saturation...

Fabrice demande aux membres présents de ne pas hésiter à intervenir en cours d'assemblée, l'échange étant positif.

Concernant le **clubhouse**, un serrurier a été mandaté pour que les clés donnant accès à la halle et aux courts soient compatibles. Toutes ne fonctionnant pas, Fabrice procède à l'échange pour les personnes qui le désirent. Le 19 août dernier a eu lieu l'inauguration de cet endroit convivial, hélas avec une participation plus que réduite (25 personnes présentes, malgré la possibilité de découvrir ce sport (profs, raquettes à disposition pour enfants et adultes, grillades et salades offertes...)! En dehors des rencontres Interclubs, Bellaria et Lombardet, ce local n'est que très peu employé, au regret de Fabrice... Il faut peut-être un temps de rôdage pour prendre l'habitude de s'y arrêter après les heures de jeu... Une armoire à boissons (payante) peut être envisagée, mais le comité n'a pas eu le temps de s'en occuper, d'autres soucis plus importants ayant monopolisé les énergies. Une fois de plus la question est posée de... comment attirer de nouveaux membres, faire connaître le TCC, etc... Un comité plus que restreint ne peut pas être sur tous les fronts et une nouvelle fois l'appel est lancé aux personnes intéressées...

Une fois de plus la pompe d'alimentation a causé bien des soucis, avec une mauvaise étanchéité de la « chambre ». Après de gros travaux, des paiements ventilés sur 8 ou 9 mois, il est souhaitable que tout fonctionne au mieux pour la saison à venir !

Sur le plan du jeu et des réservations des courts, le manque de temps n'a pas permis d'effectuer un contrôle assidu des heures jouées, ce qui représente hélas également un « trou » dans les finances (la météo est également un facteur par rapport à plus ou moins d'heures jouées...). L'entretien des courts et des extérieurs représente également une grosse charge, qu'il est difficile de diminuer (augmentation des coûts de Tennisbau entre autres, même s'ils restent attractifs par rapport à d'autres entreprises).

Les **banderolles publicitaires** sont devenues indispensables et un appel est lancé pour trouver un « commercial » prêt à contacter les entreprises et commerces de la région pour une publicité au rapport qualité/prix imbattable... Transmettez cet appel autour de vous...

Après une petite note personnelle suite à un accident de ski (saison tennistique raccourcie...), Fabrice remercie Claire et Evelyne pour leur aide (représentation du TCC à la journée des nouveaux habitants par exemple).

S'il n'y a ni question, ni commentaire, la séance continue...

3) Rapports des calitaines Interclubs, Bellaria, Coupe Franca et Lombardet

Interclubs 2023 – Dames 40+ 1L (Capitaine Danielle Widmer)

Année 2023 difficile car une joueuse n'a pu participer aux 3 premières rencontres. Une nouvelle joueuse, Julia Brunner (fille de François, fidèle membre du TCC), a rejoint l'équipe (beaucoup de tension au début, car premières compétitions...).

1^{er} tour à Cossonay contre Dählhölzi, perdu 0-6... mais toutes les joueuses adverses mieux classées !

2^{ème} tour à Cossonay contre Le Locle (déjà rencontrées en 2022 et gagné 5-1). Cette année fut plus difficile, match nul 3-3, mais avec 8 jeux de plus...

3^{ème} tour au Green-Club à Romanel s/Lausanne (déjà rencontrées et battues 4-2 en 2022...). Cette année nous avons perdu 0-6...

L'équipe termine dernière du groupe et se retrouve en relégation. Ce tour de relégation a été joué le 11 juin à Wettingen ((AG) et perdu 1-5. L'équipe est donc reléguée en 40+ 2L.

Cette année nous allons rencontrer d'autres équipes (enfin presque...), soit à domicile Morges et Pully et rencontre à Collombey-Muraz. Une nouvelle joueuse intègre l'équipe, Hanneke Van Mesdag, qui est membre du club depuis longtemps.

Cet hiver, l'équipe a de nouveau participé à la Team Cup de la Glâne avec succès (5 rencontres, 2 match nuls (3-3) et 3 victoires, 4-2 et la dernière 6-0 ! Des joueuses du Green-Club, de Villeneuve et d'Epalinges sont venues en renfort. Hélas, pour quelques jeux de différence, nous ne sommes pas qualifiées...

Danielle remercie toutes les joueuses pour leur bonne humeur et fair-play, ainsi que pour le soutien et les encouragements des fidèles supportrices.

Un **grand** merci au comité pour son travail et son soutien financier.

Bellaria (Claire Pidoux, capitaine)

9 joueuses ont participé aux rencontres et nous avons fini 4^{ème} du groupe... sur 4 ! 2 matchs ont été perdu au tie-break du 3^{ème} set à 10 points...

1^{ère} rencontre, Epalinges - Cossonay, perdu 1-5

2^{ème} rencontre, Yverdon - Cossonay, perdu 2-4

3^{ème} rencontre, Cossonay – Ecublens, perdu 2-4

La finale s'est jouée entre **Yverdon** et le Green-Club, 5-1

N'ayant eu que trois rencontres à jouer, Claire a organisé un après-midi tennis sur les courts le 12.09, avec une température de 23°, idéale pour ce sport ! 10 joueuses ont participé à des doubles et un repas « canadien » a clos ce moment convivial.

Claire remercie son équipe pour sa participation, sa bonne humeur, son aide et la bonne ambiance ! D'avance rendez-vous pour la saison prochaine !

34^{ème} Coupe Franca (Claire Pidoux, organisatrice du tournoi)

14 équipes de différents clubs de la région, de même que Genève, se sont retrouvées pour participer à ce tournoi de doubles-dames licenciées R5 – R9, les 1^{er} et 2 avril.

Comme d'habitude un tournoi « Consolantes » a été organisé, permettant à chaque équipe de jouer au minimum 2 matchs.

Résultats du tournoi principal :

Mmes L. Fabre-Gauthier et C. Fabbro du TC Collonges-Bellerive (très bon niveau R5), ont battu en finale Mmes B. Kirchner et D. Huber du TCC, 6/1 - 6/3. En quart elles ont joués contre une ancienne joueuse de Cossonay et sa fille Patricia, qui ont perdu en 3 sets très serrés.

Le tournoi « Consolantes » a vu la victoire de Mme A. Clément et Z. Linger du TC Green-Club contre Mmes Dietze et A. Dewavrin du TC Morges.

La bonne ambiance habituelle rend ce tournoi attractif et les joueuses des différents clubs aiment se retrouver à Cossonay !

Claire remercie les fidèles sponsors qui permettent de récompenser les participantes et faire de ce tournoi une belle fête sportive et amicale.

La 35^{ème} Coupe Franca aura lieu les 23 et 24 mars 2024.

Lombardet (Dominique Guex, capitaine, remplacé ce soir par Anthony Criscenti...)

L'équipe Lombardet est représentée par Anthony, Fabrice, Bertrand, Cédric, François Zippo, Jésus, Marc, Miguy, François Longchamp, Patrick et Dominique (Bruno, membre supporter).

Cossonay a rencontré les équipes de Bercher, Cugy 1, La Sallaz et Echallens, avec un résultat de 23 sets gagnés contre 45 perdus... et se retrouve en dernière place, avec 9 points, mais le principal est de participer ! Comme d'habitude les rencontres se sont déroulées dans la bonne humeur, fair-play et un plaisir partagé. Au nom de Dominique, Anthony remercie toute l'équipe pour sa participation et rendez-vous est donné pour l'édition 2024.

4) Rapport du mouvement Juniors et école de tennis

L'équipe des professeurs a trouvé son équilibre avec Noémie Vuichoud et son frère Samuel. Les enfants et leurs parents sont majoritairement satisfaits de l'enseignement prodigué, de même que l'ambiance ! Avec 71 juniors réinscrits et 29 nouveaux, l'école de tennis compte 100 juniors, dont 25 viennent à au moins deux cours par semaine ! (légère augmentation par rapport à 2022). De plus en plus de juniors sont intéressés par la compétition. Une équipe de 4 jeunes de 14-18 ans partent ensemble faire des tournois et 2 filles et 2 garçons de 14-15 ans font quelques compétitions, de même qu'une nouvelle équipe de plus jeunes de 10-12 ans. Certains ont même remporté un tournoi

et 2 jeunes (une fille et un garçon) se sont qualifiés pour les Master d'un circuit Kids Tennis organisé par Vaud Tennis.

Pour la première fois (en 2024), trois stagiaires, préparation du brevet fédéral, seront accueillis pour donner quelques leçons à des adultes sous la supervision de Noémie et Samuel. Cette demande a été adressée à Noémie par le responsable de la formation des professeurs avec brevet fédéral, Michael Weywneth, dont le nom a été recommandé par Swiss Tennis... et représente une bonne publicité pour le TCC .

Projets juniors

- Stages (été)
- Organisation d'un tournoi Kids Tennis niveau orange
- Tournoi interne ouvert aux licenciés et non licenciés, pour les jeunes qui jouent sur tout le terrain (avec des balles vertes et jaunes)
- Interclubs juniors : enquête auprès des enfants et leurs parents pour savoir qui veut participer (en cours)

Interclubs juniors 2023

6 équipes inscrites (une de plus qu'en 2022) : 1 de filles (U15) en ligue B et 5 de garçons (U10,U12, U15 et U18) tous en ligue B et une équipe (U18) en ligue A. Une équipe en ligue A signifie que les jeunes ont amélioré leur classement en jouant des tournois et en progressant...

Lors des rencontres à Cossonay Noémie et Samuel étaient présents et ont pu voir les enfants en situation de match et les aider à gérer la situation de compétition !.

Les parents se sont impliqués pour véhiculer les enfants et préparer de la bonne nourriture maison à partager lors des rencontres à domicile. Un grand merci à eux...

Interclubs juniors 2024

Entre 5 et 7 équipes participeront cette année, dont 2 équipes avec des juniors qui souhaitent faire leurs premiers pas en compétition.

Adultes

Les sessions de cours pour adultes continuent d'être organisées durant l'année. Actuellement deux groupes de 3 et 4 personnes viennent chaque semaine (avec 2 personnes remplaçantes). Les adultes sont fidèles et s'organisent entre eux pour jouer en dehors des cours. Des petits « à-côtés » sympas sont organisés (repas au Brûlot, apéro dînatoire devant le clubhouse...).

Noémie et Samuel ont toujours beaucoup de plaisir à enseigner (juniors et adultes) et sont heureux d'être au TCC. Un grand merci à toutes les personnes (comité, parents, membres...) qui s'impliquent pour faire vivre le club.

Fabrice remercie Noémie et Samuel pour la gestion complète de l'école de tennis, qui représente un travail énorme et soulage grandement le « mini-comité... » !

Concernant les juniors qui n'habitent pas Cossonay, Madame Florence Texier-Claessens se permet d'intervenir pour informer le TCC qu'il est possible de demander une participation aux communes de domicile des parents concernés. Fabrice remercie et prend note de cette intervention.

5) Présentation des comptes de l'exercice 2023

Sur les bases du dossier très complet établi par SmartFidu SA, fiduciaire du TCC, Patrick Vulliamy présente la situation financière du club. Les revenus se montent à CHF 155'527.46, les charges d'exploitation à CHF -64'499.80, les charges de personnel à CHF - 90'302.10 et les autres charges à CHF -15'314.05, soit un déficit de CHF -14'588.49 ! Le budget pour 2023 était de CHF 151'500.00 ! Une fois de plus la pompe de l'arrosage automatique a causé de gros soucis, la pose du clubhouse et l'entretien des courts sont responsables de ce dépassement financier. Une partie de la réserve sur le compte de la Caisse d'Epargne et de Crédit a permis de régler les factures.

A ce jour les soldes du CCP est de CHF 15'666.88 et Caisse d'Epargne et de Crédit de CHF 3'186.00...

6) et 7) Lecture du rapport des vérificateurs , approbation et décharge au comité et aux vérificateurs

Les vérificateurs, Valérie Grossenbacher (rapporteuse) et Brigitte Kirchner (suppléante), se sont réunis le lundi 18 mars 2024 en présence du caissier, Patrick Vulliamy, pour procéder à la vérification des comptes. Patrick est remercié pour avoir présenté l'exercice 2023, et répondu à toutes les questions de façon claire et précise. La justification des soldes figurant au bilan par rapport aux relevés postaux et bancaires ainsi que le rapport des soldes de l'année précédente ont été contrôlés. Ayant pris connaissance de tous les mouvements de charges et produits, certaines factures ont été pointées, de façon aléatoire.

Pour conclure, elles peuvent certifier que la comptabilité est intègre, très précise et bien tenue. Un grand merci au caissier et au comité pour leur excellent travail.

Valérie et Brigitte recommandent aux membres d'approuver les annuels présentés et d'en donner décharge au caissier, au comité et aux vérificateurs.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité, Valérie et Brigitte remerciées pour leur travail.

8) Présentation du budget 2024 et acceptation

Le produit des prestations est annoncé à CHF 168'500.00, les charges directes à CHF 61'000.00, les charges de personnel et autres à CHF 105'350.00, amortissements et aménagements à CHF 1'500.00, soit un résultat d'exploitation de CHF 650.00 !

Au vu de ce qui précède une augmentation des cotisations est inévitable ! le montant de CHF 30.00 pour les adultes et de CHF 10.00 pour les juniors est proposé et accepté à l'unanimité.

9) Election du Président

Avant l'élection, Fabrice Martelli, Président depuis L'AG 2016, annonce qu'il mettra fin à son mandat au plus tard à l'Assemblée Générale 2026, de même qu'à toutes ses fonctions ! D'ores et déjà il est prêt à céder sa place... Vu le peu de membres présents ce soir, il est plus que nécessaire d'en parler autour de nous !

Selon l'article 30 des statuts, le Président est élu seul et Fabrice accepte de renouveler son mandat pour l'année à venir. C'est en toute confiance, à mains levées et à l'unanimité que Fabrice est réélu et remercié par des applaudissements pour son travail au sein du club.

10) Election , démission... des membres du comité

Le comité se compose actuellement de Fabrice Martelli, Président, Bertrand Fincoeur, vice-président et Patrick Vulliamy, caissier. Bertrand et Patrick acceptent de renouveler leurs mandats, sont réélus à l'unanimité et vivement remerciés. La place de secrétaire est toujours vacante de même qu'un membre supplémentaire ! Pour le bon fonctionnement du club, organisation de manifestations, image du club à l'extérieur, etc, il devient urgent de compléter un comité qui arrive à saturation... L'appel est lancé... Hélas, le TCC n'est pas le seul dans cette situation...

11) Election des vérificateurs des comptes

Valérie Grossenbacher, rapporteuse, est libérée de ses obligations et Brigitte Kirchner devient rapporteuse. Roland Gfeller accepte de devenir suppléant. D'avance un grand merci à vous.

12) Divers et propositions individuelles

Personne ne désirant prendre la parole (l'intervention d'Alain Stalder n'étant pas verbalisée), Fabrice remercie les personnes présentes et les invite à partager l'apéritif, offert par le TCC et mis en place par Claire et Evelyne, avant de poursuivre par le repas servi au Brûlot. Il est 20h30...

Fabrice Martelli / Président

M-C Moret /Secrétaire Ad-In

